
　　　　　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　各委員長からの報告が早く終わりましたので、残
りの時間の中で、本日の新旧理事役員会での協議に
ついてお話しさせていただきます。
　RI規定審議会で採択された決定事項のうち、「ク
ラブと地区に関する重要な変更」という書面が、6
月21日にRI日本事務局から送られてきました。その
中のいくつかの事項について検討いたしました。
　まず、「出席」についてですが、これまでの規定
では、欠席した例会の前後２週間のうちにメーク
アップをすることとなっておりましたが、今回、欠
席した例会のメークアップは同じ年度内であれば
OKということになりました。
　ですが、これをそのまま採用すると、毎回週報に
記載している例会出席率が出せなくなります。
　ご存知の通り、クラブ例会への出席はロータリー
の会員としての義務であり、その出席率が高いとい
うことは、例会が楽しく、充実しているということ
の証しであるわけです。
　これまでの前後2週間という垣根がなくなり、
年度内でメークアップすれば良いとなると、恐らく
ホームクラブへの出席率は全体的に相当下がること
になるでしょう。
　どのような世界においても、規制緩和は常に両刃の
剣であり、必ずしも良い事ばかりではありません。
　また、「会員増強」について、職業分類において
の制限が廃止され、職業分類の会員の適切な数をク
ラブが決定できることになりました。つまりは、適
切な数という意味はなくなったわけです。
　RIからの正式な「新しい手続き要覧」が来るまで
は、これらの決定が「せねばならない」のか「した
ほうがよい」あるいは「してもよい」ということな
のかまだ判りません。
　当、三条ロータリークラブとしては、そのことが
はっきりするまでは、定款・細則を変更しないとい
うことにいたしました。

会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さんこんにちは。今年度クラブ会長
のお役目を務めます、若槻八十彦です。
どうぞよろしくお願い申し上げます。 
　とうとう新年度が始まりました。会長
ノミニ―をお請けしてからずっと頭を悩
ませていたことのひとつが、この会長あ
いさつでした。

　まずは、前年度の松永会長と西山幹事にお礼を申し述べた
いと思います。とても大変な1年間を無事に務めていただ
き、ありがとうございました。私は、松永会長、西山幹事
だったからこそ無事に務めあげることが出来たのだと思って
います。本当にありがとうございました。
　私も柳取幹事も、お二人に見習い、1年間務め上げたいと
願っているところであります。どうか三条クラブ会員の皆さ
ま、ご協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。
　本日、新会員の関 義実さんと、再入会の石倉政雄さんが
いらしております。のちほどご挨拶をいただきます。それか
ら米山記念奨学生のゴー・グエン・チー・チュン君が来てく
れております。のちほど奨学金をお渡しいたします。
　先ほど今年度第1回目の新旧理事役員会が行われ、前年度
の収支決算報告があり承認されております。また、3年毎に
行われているRI規定審議会で採択された決定事項のうち、
「クラブと地区に関する重要な変更」という書面が、6月21

日にRI日本事務局から送られてきました。これに関
して協議を行いましたので、あとでご報告させてい
ただきます。
　以上で、会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「7月ロータリーレートのご案内」
　　7月1日より　1ドル＝108円 （現行110円）
◎吉田RCより
　「7月記帳日変更のお知らせ」
　　7月の記帳日は、19日から12日に変更になりまし
た。お間違えのないようお願い致します。

◎地区事務所より
　「訃報のご連絡」
　2010-11年度 地区ガバナーの東山昕也様が6月25日
逝去されました。なお、葬儀は6月30日に執り行
われました。

◎大谷ガバナー事務所より
　「地区大会記念親睦ゴルフ大会のご案内」
　　　日　程　10月8日（火）
　　　場　所　松ケ峰カントリー倶楽部（上越市）
◎次週 10日（水）は、大谷光夫ガバナーの公式訪問です。

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　本日から会長のお役目をつとめさせていただきま
す。一年間よろしくお願いします。

渋谷健一さん
　2019～2020若槻年度の出航を祝福し、合わせて
久々に例会出席が出来ましたことでBOXに協力
します。

熊倉昌平さん
　若槻会長、柳取幹事さんのご活躍に期待しており
ます。

　好意と友情そして「中庸」でお願いします。
小出子恵出さん
　「若槻丸」の舟出を祝します。

関川　博さん
　新年度スタートです。若槻会長、柳取幹事よろし
くお願いします。
　関さん、石倉さん入会歓迎します。
柳取崇之さん
　新年度が始まりました。幹事としてがんばります
ので宜しく御願いします。

中條克俊さん
　新年度SAAを仰せつかりました。どうぞよろしく
お願い致します。

　石倉さん、これからよろしくお願いします。
松永一義さん
　楽々と昨夜、釣りに行って来ました。今年はアジ
が豊漁のようです。眠いです。

西山徳芳さん
　前年度は幹事で一年間お世話になりました。あり
がとうございました。

渡辺良一さん
　今年はゆっくり食事出来ます。
　石倉さん、関さん、ようこそ三条RCへ！よろし
くお願いします。

金子俊郎さん
　地区ロータリーの役目も6月末で何とか終わりまし
た。ありがとうございました。

　今年度、若槻新会長、柳取新幹事のスタート、心身
共に気を付け、頑張って下さい。

船越良則さん
　本年度、青少年奉仕、アクト委員長がんばりま
す。よろしくお願いします。

石倉政雄さん
　10年ぶりの再入会です。宜しくお願いします。
関　義実さん
　本日から宜しくお願い致します。
樺山　仁さん
　本日より新年度です。よろしくお願い致します。
アット云う間の半年が過ぎ若槻年度が楽しい年度
となります様に。

中村和彦さん
　若槻会長、柳取幹事、1年間よろしくお願いしま
す。体に気をつけて下さい。

渡辺勝利さん
　新年度会長若槻様、よろしく。前会長、幹事ご苦
労様でした。

斎藤弘文さん
　若槻会長、柳取幹事、おめでとう御座居ます。
荻根澤隆雄さん
　若槻丸の船出を祝して！
石倉さん、お帰りなさい。歓迎申し上げます。

説明、国際活動事業に関する補助金システムの紹介
ということで、おそらくは11月のロータリー財団月
間の中の例会日において、この辺の説明をすること
になると思います。
　また今年度は、この三条RCが担当する事になる
地区派遣奨学生が三条地区よりアメリカのニュー
ヨーク州に渡米することが決まっております。高橋
映華さん。8月にニューヨーク州の大学に入ります
のでその支援もしていきます。
　一年間、よろしくお願い致します。

　　青少年奉仕、ローターアクト並びにライラ委員会
　　　　　　　　　　　　　船越良則 委員長

本年度の委員会の目的は
１．ローターアクトクラブの活
　　動を積極的に推進し、ロー
　　タリアンとアクター同士の
　　親睦を深める
２．市内4クラブへアクトについ
　　て積極的に発信して協力体
　　制を深める。

３．アクターとの交流を深めて、楽しいローターア
クトを目指す。

４．ライラ研修への参加

　先月アクトの例会に参加したときに現役会員から
の要望として、とにかく会員増強協力を強く依頼さ
れました。三条クラブだけでなく、市内のクラブへ
の広報活動に特に力を入れたいと思います。皆様も
良い人材がいられましたらよろしくお願いします。
　RIの定款が変わりローターアクトクラブもRIの加
盟団体として含められることになりました。アクト
クラブもRIが独自な価値を認められたということら
しいです。アクトを地位がRIの認識からも高められ
たようです。私も勉強不足でよくわからないことが
多いのですが、7月6日に青少年奉仕合同会議が上越
で行われますのでそこで今一度勉強してこようと思
います。その後皆様にお伝えできることがあれば報
告させて頂きます。
　とにかく、ローターアクトクラブの立ち位置が少
し変わってくる中で、会員増強など皆様にご協力し
ていただく事が多くなると思います。
　今年度何卒ご協力をお願いいたします。

　　　　　　親睦・出席委員会　野水靖之 委員長
　今年度「親睦・出席委員長」
を頑張らせて頂くことになりま
した野水靖之です。どうぞ宜し
くお願い致します。
　2017年1月11日に、関川会員か
らのお誘いで三条クラブに入会
させて頂いてから本当に早いも
ので2年半が過ぎました。入会当

初はクラブの雰囲気に中々馴染めず毎週水曜日の例
会に足が向かなかったのですが、そんな私の内心を
感じ取って下さった先輩方が、暖かくお声掛け頂
き、仲良く接して下さり、夜の宴席でも二次会・三
次会と引っ張って頂き、今こうして入会わずか2年
半で「親睦・出席委員長」という大役を任命頂けた
のも、そうした先輩方のお蔭と心から感謝申し上げ
ます。
　しかしながら、入会当初の親睦委員長は五十嵐博
宣さん、そして昨年度は柳取崇之さんと、目配りや
気配りといった「空気を読む」ことに長けた素晴ら
しい先輩方。その後を受け継ぐことに、責任と戸惑
いを感じております。
　先輩会員皆様のような人生経験も乏しく、事ある
毎に配慮が足りず、多々ご迷惑をお掛けするやもし
れませんが、精一杯楽しみながら務めさせて頂きま
すので、どうかご理解とご協力を、そして暖かく背
中を押して頂けたらと思います。
　一年間どうぞ宜しくお願い致します。

　　　　　プログラム委員会　明田川賢一 委員長
　若槻年度のプログラム委員長を
仰せつかりました明田川です。
　ロータリー入門書によると例会
時間の半分はプログラムが受け
持っており、例会プログラムは
全くロータリー的であるべきで、
5大奉仕を具現するべき内容を立
案しなければならないと書いてあ

りました。一方、若槻会長は楽しい例会を企画し、
出席率が高くなるようにとも指示を受けました。
　プログラム委員会は高橋会員と近藤会員の2人の
ベテラン会員で構成しており、3人で知恵を絞りな
がら、上記5大奉仕を具現すべき且つ、楽しい例会
プログラムを企画してまいりたいと思います。
　尚、誰かのお話を聞きたいなどのリクエストがあ
りましたら私までご連絡ください。委員会で内容を
検討し、依頼に向かいます。
　どうぞ、一年間よろしくお願い申し上げます。
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［6.27］三条東RCへ
 ・加藤紋次郎さん、熊倉昌平さん、
 ・神子島正樹さん、中村和彦さん、
 ・山田富義さん、　丸山行彦さん、
 ・杉山幸英さん、　中林順一さん
［6.28］三条ローターアクトへ
 ・若槻八十彦さん、西山徳芳さん、
 ・五十嵐博宣さん、石黒良行さん、
 ・相場弘介さん
［6.29］四年三役会議・地区諮問委員会
　　　　　　　　　　　　　（新潟）へ
 ・関川　博さん、　金子俊郎さん
［6.29］地区慰労会（新潟）へ
 ・関川　博さん、　金子俊郎さん、
 ・小越憲泰さん、　杉山幸英さん、
 ・若槻八十彦さん、吉井直樹さん、
 ・明田川賢一さん、西山徳芳さん、
 ・柳取崇之さん、　荻根澤隆雄さん、
 ・斎藤弘文さん、　中條克俊さん、
 ・松永一義さん、　加藤紋次郎さん、
 ・渡辺良一さん
［7.1］ロータリーの友合同会議（東京）へ
 ・米山智哉さん

【先週のメークアップ】

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：58名中50名
■先々週出席率：85.96％
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共に気を付け、頑張って下さい。

船越良則さん
　本年度、青少年奉仕、アクト委員長がんばりま
す。よろしくお願いします。

石倉政雄さん
　10年ぶりの再入会です。宜しくお願いします。
関　義実さん
　本日から宜しくお願い致します。
樺山　仁さん
　本日より新年度です。よろしくお願い致します。
アット云う間の半年が過ぎ若槻年度が楽しい年度
となります様に。

中村和彦さん
　若槻会長、柳取幹事、1年間よろしくお願いしま
す。体に気をつけて下さい。

渡辺勝利さん
　新年度会長若槻様、よろしく。前会長、幹事ご苦
労様でした。

斎藤弘文さん
　若槻会長、柳取幹事、おめでとう御座居ます。
荻根澤隆雄さん
　若槻丸の船出を祝して！
石倉さん、お帰りなさい。歓迎申し上げます。

説明、国際活動事業に関する補助金システムの紹介
ということで、おそらくは11月のロータリー財団月
間の中の例会日において、この辺の説明をすること
になると思います。
　また今年度は、この三条RCが担当する事になる
地区派遣奨学生が三条地区よりアメリカのニュー
ヨーク州に渡米することが決まっております。高橋
映華さん。8月にニューヨーク州の大学に入ります
のでその支援もしていきます。
　一年間、よろしくお願い致します。

　　青少年奉仕、ローターアクト並びにライラ委員会
　　　　　　　　　　　　　船越良則 委員長

本年度の委員会の目的は
１．ローターアクトクラブの活
　　動を積極的に推進し、ロー
　　タリアンとアクター同士の
　　親睦を深める
２．市内4クラブへアクトについ
　　て積極的に発信して協力体
　　制を深める。

３．アクターとの交流を深めて、楽しいローターア
クトを目指す。

４．ライラ研修への参加

　先月アクトの例会に参加したときに現役会員から
の要望として、とにかく会員増強協力を強く依頼さ
れました。三条クラブだけでなく、市内のクラブへ
の広報活動に特に力を入れたいと思います。皆様も
良い人材がいられましたらよろしくお願いします。
　RIの定款が変わりローターアクトクラブもRIの加
盟団体として含められることになりました。アクト
クラブもRIが独自な価値を認められたということら
しいです。アクトを地位がRIの認識からも高められ
たようです。私も勉強不足でよくわからないことが
多いのですが、7月6日に青少年奉仕合同会議が上越
で行われますのでそこで今一度勉強してこようと思
います。その後皆様にお伝えできることがあれば報
告させて頂きます。
　とにかく、ローターアクトクラブの立ち位置が少
し変わってくる中で、会員増強など皆様にご協力し
ていただく事が多くなると思います。
　今年度何卒ご協力をお願いいたします。

　　　　　　親睦・出席委員会　野水靖之 委員長
　今年度「親睦・出席委員長」
を頑張らせて頂くことになりま
した野水靖之です。どうぞ宜し
くお願い致します。
　2017年1月11日に、関川会員か
らのお誘いで三条クラブに入会
させて頂いてから本当に早いも
ので2年半が過ぎました。入会当

初はクラブの雰囲気に中々馴染めず毎週水曜日の例
会に足が向かなかったのですが、そんな私の内心を
感じ取って下さった先輩方が、暖かくお声掛け頂
き、仲良く接して下さり、夜の宴席でも二次会・三
次会と引っ張って頂き、今こうして入会わずか2年
半で「親睦・出席委員長」という大役を任命頂けた
のも、そうした先輩方のお蔭と心から感謝申し上げ
ます。
　しかしながら、入会当初の親睦委員長は五十嵐博
宣さん、そして昨年度は柳取崇之さんと、目配りや
気配りといった「空気を読む」ことに長けた素晴ら
しい先輩方。その後を受け継ぐことに、責任と戸惑
いを感じております。
　先輩会員皆様のような人生経験も乏しく、事ある
毎に配慮が足りず、多々ご迷惑をお掛けするやもし
れませんが、精一杯楽しみながら務めさせて頂きま
すので、どうかご理解とご協力を、そして暖かく背
中を押して頂けたらと思います。
　一年間どうぞ宜しくお願い致します。

　　　　　プログラム委員会　明田川賢一 委員長
　若槻年度のプログラム委員長を
仰せつかりました明田川です。
　ロータリー入門書によると例会
時間の半分はプログラムが受け
持っており、例会プログラムは
全くロータリー的であるべきで、
5大奉仕を具現するべき内容を立
案しなければならないと書いてあ

りました。一方、若槻会長は楽しい例会を企画し、
出席率が高くなるようにとも指示を受けました。
　プログラム委員会は高橋会員と近藤会員の2人の
ベテラン会員で構成しており、3人で知恵を絞りな
がら、上記5大奉仕を具現すべき且つ、楽しい例会
プログラムを企画してまいりたいと思います。
　尚、誰かのお話を聞きたいなどのリクエストがあ
りましたら私までご連絡ください。委員会で内容を
検討し、依頼に向かいます。
　どうぞ、一年間よろしくお願い申し上げます。
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小林吾郎さん
　JCの20周年理事長 関義実さんが入会してくれま
した。よろしくお願いします。
中村信一さん
　若槻年度の船出です。すばらしい年度になります
様に。
衛藤泰男さん
　来年の東京オリンピック。家内が女子バレーボール
観戦チケットを申し込んでましたところ、なんと当
たりました。家内は今からソワソワしてます。
　若槻丸の出航おめでとうございます。
野水靖之さん
　いよいよ新年度がスタートしました。親睦委員長と
して頑張ります。一年間宜しくお願い致します。
吉井直樹さん
　新年度、順調な出発を祝して。

小越憲泰さん
　今日から若槻会長、柳取幹事のスタートですね。
身体には気を付けて下さい。
加藤紋次郎さん
　新会長の活躍を祈念して。
斎藤真澄さん
　若槻会長1年間ガンバッテ下さい。
佐野勝榮さん、　 高橋　司さん、　 小林卓哉さん、
五十嵐博宣さん、 中林順一さん、　 伊藤寛一さん、
丸山行彦さん、　 野崎喜一郎さん、 山田富義さん、
杉山幸英さん、　 石黒良行さん、　 五十嵐晋三さん、
明田川賢一さん、 米山智哉さん
　若槻会長、柳取幹事の船出をお祝い致します。
一年間よろしくお願い致します。

　　　　　　　　7 月 3 日 分　￥      57,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥      57,000

「クラブ・アッセンブリー」
　　　　若槻八十彦 会長
　皆さんこんにちは。これより
「クラブ・アッセンブリー」を開
催いたします。
　本日は2019-20年度最初の例会
です。通例として、この「クラ
ブ・アッセンブリー」は年度最初
の第1例会で行われることとなっ

ております。
　「三条ロータリークラブの手引き」を開いて見て
みますと、クラブ・アッセンブリー（協議会）となっ
ており、「年に数回、必要に応じて、役員及び委員
長が運営上の審査や報告を行う」と書いてありま
す。
　また、「アッセンブリ―」の意味を調べてみます
と、「集会、会合、会議」とか「議会」、他に「部品
の組立て」、「組立て部品」とかを意味する言葉のよ
うです。
　つまり、ロータリークラブにおいては、各委員会
の年度方針や事業項目を発表し、それを組立てて、
クラブとしての目的を実現させる。これが「クラ
ブ・アッセンブリー」の意味かと思います。
　今日は、前回の「模擬例会」で発表をされていな
かった4つの委員会から年度方針をお話ししていた
だくことになっております。各委員長さんには、ど
うぞよろしくお願い申し上げます。

　　　　　国際奉仕委員会、ロータリー財団委員会
　　　　　　小林吾郎 委員長
　今年度国際奉仕委員会の委員長
を仰せつかりました小林吾郎で
す。
　皆さまご存知の通り、ロータ
リー財団、米山奨学、友好クラ
ブ、という三つの委員会を協力支
援する委員会として国際奉仕委員
会がございます。合わせて私個

人としては、ロータリー財団委員会の委員長も兼務
していることから、こちらでの活動がメインになっ
ていくと思います。
　また、11月にロータリー財団月間があります。
　個人的には、まだまだロータリー財団の何たるか
をまだよく理解していない段階ですので、8月24日
開催のロータリー財団セミナーで一生懸命勉強して
参ります。
　具体的には、ロータリー財団の活動と資金使途の

説明、国際活動事業に関する補助金システムの紹介
ということで、おそらくは11月のロータリー財団月
間の中の例会日において、この辺の説明をすること
になると思います。
　また今年度は、この三条RCが担当する事になる
地区派遣奨学生が三条地区よりアメリカのニュー
ヨーク州に渡米することが決まっております。高橋
映華さん。8月にニューヨーク州の大学に入ります
のでその支援もしていきます。
　一年間、よろしくお願い致します。
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ロータリー日本財団より
 『マルチプル・ポール・ハリス・フェローピン授与』
　　　　　　　　　　　　　　　　樺山　仁 会員

ロータリー米山記念奨学会より
『米山功労者感謝状授与』
　渋谷　健一 会員　（第8回 米山功労者マルチプル）
　加藤紋次郎 会員　（第4回 米山功労者マルチプル）
　金子　俊郎 会員　（第3回 米山功労者マルチプル）

米山記念奨学生チュン君に奨学金の授与
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　　　　　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　各委員長からの報告が早く終わりましたので、残
りの時間の中で、本日の新旧理事役員会での協議に
ついてお話しさせていただきます。
　RI規定審議会で採択された決定事項のうち、「ク
ラブと地区に関する重要な変更」という書面が、6
月21日にRI日本事務局から送られてきました。その
中のいくつかの事項について検討いたしました。
　まず、「出席」についてですが、これまでの規定
では、欠席した例会の前後２週間のうちにメーク
アップをすることとなっておりましたが、今回、欠
席した例会のメークアップは同じ年度内であれば
OKということになりました。
　ですが、これをそのまま採用すると、毎回週報に
記載している例会出席率が出せなくなります。
　ご存知の通り、クラブ例会への出席はロータリー
の会員としての義務であり、その出席率が高いとい
うことは、例会が楽しく、充実しているということ
の証しであるわけです。
　これまでの前後2週間という垣根がなくなり、
年度内でメークアップすれば良いとなると、恐らく
ホームクラブへの出席率は全体的に相当下がること
になるでしょう。
　どのような世界においても、規制緩和は常に両刃の
剣であり、必ずしも良い事ばかりではありません。
　また、「会員増強」について、職業分類において
の制限が廃止され、職業分類の会員の適切な数をク
ラブが決定できることになりました。つまりは、適
切な数という意味はなくなったわけです。
　RIからの正式な「新しい手続き要覧」が来るまで
は、これらの決定が「せねばならない」のか「した
ほうがよい」あるいは「してもよい」ということな
のかまだ判りません。
　当、三条ロータリークラブとしては、そのことが
はっきりするまでは、定款・細則を変更しないとい
うことにいたしました。

会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さんこんにちは。今年度クラブ会長
のお役目を務めます、若槻八十彦です。
どうぞよろしくお願い申し上げます。 
　とうとう新年度が始まりました。会長
ノミニ―をお請けしてからずっと頭を悩
ませていたことのひとつが、この会長あ
いさつでした。

　まずは、前年度の松永会長と西山幹事にお礼を申し述べた
いと思います。とても大変な1年間を無事に務めていただ
き、ありがとうございました。私は、松永会長、西山幹事
だったからこそ無事に務めあげることが出来たのだと思って
います。本当にありがとうございました。
　私も柳取幹事も、お二人に見習い、1年間務め上げたいと
願っているところであります。どうか三条クラブ会員の皆さ
ま、ご協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。
　本日、新会員の関 義実さんと、再入会の石倉政雄さんが
いらしております。のちほどご挨拶をいただきます。それか
ら米山記念奨学生のゴー・グエン・チー・チュン君が来てく
れております。のちほど奨学金をお渡しいたします。
　先ほど今年度第1回目の新旧理事役員会が行われ、前年度
の収支決算報告があり承認されております。また、3年毎に
行われているRI規定審議会で採択された決定事項のうち、
「クラブと地区に関する重要な変更」という書面が、6月21

日にRI日本事務局から送られてきました。これに関
して協議を行いましたので、あとでご報告させてい
ただきます。
　以上で、会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「7月ロータリーレートのご案内」
　　7月1日より　1ドル＝108円 （現行110円）
◎吉田RCより
　「7月記帳日変更のお知らせ」
　　7月の記帳日は、19日から12日に変更になりまし
た。お間違えのないようお願い致します。

◎地区事務所より
　「訃報のご連絡」
　2010-11年度 地区ガバナーの東山昕也様が6月25日
逝去されました。なお、葬儀は6月30日に執り行
われました。

◎大谷ガバナー事務所より
　「地区大会記念親睦ゴルフ大会のご案内」
　　　日　程　10月8日（火）
　　　場　所　松ケ峰カントリー倶楽部（上越市）
◎次週 10日（水）は、大谷光夫ガバナーの公式訪問です。

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　本日から会長のお役目をつとめさせていただきま
す。一年間よろしくお願いします。

渋谷健一さん
　2019～2020若槻年度の出航を祝福し、合わせて
久々に例会出席が出来ましたことでBOXに協力
します。

熊倉昌平さん
　若槻会長、柳取幹事さんのご活躍に期待しており
ます。

　好意と友情そして「中庸」でお願いします。
小出子恵出さん
　「若槻丸」の舟出を祝します。

関川　博さん
　新年度スタートです。若槻会長、柳取幹事よろし
くお願いします。
　関さん、石倉さん入会歓迎します。
柳取崇之さん
　新年度が始まりました。幹事としてがんばります
ので宜しく御願いします。

中條克俊さん
　新年度SAAを仰せつかりました。どうぞよろしく
お願い致します。

　石倉さん、これからよろしくお願いします。
松永一義さん
　楽々と昨夜、釣りに行って来ました。今年はアジ
が豊漁のようです。眠いです。

西山徳芳さん
　前年度は幹事で一年間お世話になりました。あり
がとうございました。

渡辺良一さん
　今年はゆっくり食事出来ます。
　石倉さん、関さん、ようこそ三条RCへ！よろし
くお願いします。

金子俊郎さん
　地区ロータリーの役目も6月末で何とか終わりまし
た。ありがとうございました。

　今年度、若槻新会長、柳取新幹事のスタート、心身
共に気を付け、頑張って下さい。

船越良則さん
　本年度、青少年奉仕、アクト委員長がんばりま
す。よろしくお願いします。

石倉政雄さん
　10年ぶりの再入会です。宜しくお願いします。
関　義実さん
　本日から宜しくお願い致します。
樺山　仁さん
　本日より新年度です。よろしくお願い致します。
アット云う間の半年が過ぎ若槻年度が楽しい年度
となります様に。

中村和彦さん
　若槻会長、柳取幹事、1年間よろしくお願いしま
す。体に気をつけて下さい。

渡辺勝利さん
　新年度会長若槻様、よろしく。前会長、幹事ご苦
労様でした。

斎藤弘文さん
　若槻会長、柳取幹事、おめでとう御座居ます。
荻根澤隆雄さん
　若槻丸の船出を祝して！
石倉さん、お帰りなさい。歓迎申し上げます。

説明、国際活動事業に関する補助金システムの紹介
ということで、おそらくは11月のロータリー財団月
間の中の例会日において、この辺の説明をすること
になると思います。
　また今年度は、この三条RCが担当する事になる
地区派遣奨学生が三条地区よりアメリカのニュー
ヨーク州に渡米することが決まっております。高橋
映華さん。8月にニューヨーク州の大学に入ります
のでその支援もしていきます。
　一年間、よろしくお願い致します。

　　青少年奉仕、ローターアクト並びにライラ委員会
　　　　　　　　　　　　　船越良則 委員長

本年度の委員会の目的は
１．ローターアクトクラブの活
　　動を積極的に推進し、ロー
　　タリアンとアクター同士の
　　親睦を深める
２．市内4クラブへアクトについ
　　て積極的に発信して協力体
　　制を深める。

３．アクターとの交流を深めて、楽しいローターア
クトを目指す。

４．ライラ研修への参加

　先月アクトの例会に参加したときに現役会員から
の要望として、とにかく会員増強協力を強く依頼さ
れました。三条クラブだけでなく、市内のクラブへ
の広報活動に特に力を入れたいと思います。皆様も
良い人材がいられましたらよろしくお願いします。
　RIの定款が変わりローターアクトクラブもRIの加
盟団体として含められることになりました。アクト
クラブもRIが独自な価値を認められたということら
しいです。アクトを地位がRIの認識からも高められ
たようです。私も勉強不足でよくわからないことが
多いのですが、7月6日に青少年奉仕合同会議が上越
で行われますのでそこで今一度勉強してこようと思
います。その後皆様にお伝えできることがあれば報
告させて頂きます。
　とにかく、ローターアクトクラブの立ち位置が少
し変わってくる中で、会員増強など皆様にご協力し
ていただく事が多くなると思います。
　今年度何卒ご協力をお願いいたします。

　　　　　　親睦・出席委員会　野水靖之 委員長
　今年度「親睦・出席委員長」
を頑張らせて頂くことになりま
した野水靖之です。どうぞ宜し
くお願い致します。
　2017年1月11日に、関川会員か
らのお誘いで三条クラブに入会
させて頂いてから本当に早いも
ので2年半が過ぎました。入会当

初はクラブの雰囲気に中々馴染めず毎週水曜日の例
会に足が向かなかったのですが、そんな私の内心を
感じ取って下さった先輩方が、暖かくお声掛け頂
き、仲良く接して下さり、夜の宴席でも二次会・三
次会と引っ張って頂き、今こうして入会わずか2年
半で「親睦・出席委員長」という大役を任命頂けた
のも、そうした先輩方のお蔭と心から感謝申し上げ
ます。
　しかしながら、入会当初の親睦委員長は五十嵐博
宣さん、そして昨年度は柳取崇之さんと、目配りや
気配りといった「空気を読む」ことに長けた素晴ら
しい先輩方。その後を受け継ぐことに、責任と戸惑
いを感じております。
　先輩会員皆様のような人生経験も乏しく、事ある
毎に配慮が足りず、多々ご迷惑をお掛けするやもし
れませんが、精一杯楽しみながら務めさせて頂きま
すので、どうかご理解とご協力を、そして暖かく背
中を押して頂けたらと思います。
　一年間どうぞ宜しくお願い致します。

　　　　　プログラム委員会　明田川賢一 委員長
　若槻年度のプログラム委員長を
仰せつかりました明田川です。
　ロータリー入門書によると例会
時間の半分はプログラムが受け
持っており、例会プログラムは
全くロータリー的であるべきで、
5大奉仕を具現するべき内容を立
案しなければならないと書いてあ

りました。一方、若槻会長は楽しい例会を企画し、
出席率が高くなるようにとも指示を受けました。
　プログラム委員会は高橋会員と近藤会員の2人の
ベテラン会員で構成しており、3人で知恵を絞りな
がら、上記5大奉仕を具現すべき且つ、楽しい例会
プログラムを企画してまいりたいと思います。
　尚、誰かのお話を聞きたいなどのリクエストがあ
りましたら私までご連絡ください。委員会で内容を
検討し、依頼に向かいます。
　どうぞ、一年間よろしくお願い申し上げます。
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　　次々週例会　 7月 2 4日　　「外部卓話」
 　　　　　　　　　　　　　　　　野村證券㈱ 新潟支店 支店長様

　　次 週 例 会　 7月 1 7日　 　クラブ休会

　　　　　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　各委員長からの報告が早く終わりましたので、残
りの時間の中で、本日の新旧理事役員会での協議に
ついてお話しさせていただきます。
　RI規定審議会で採択された決定事項のうち、「ク
ラブと地区に関する重要な変更」という書面が、6
月21日にRI日本事務局から送られてきました。その
中のいくつかの事項について検討いたしました。
　まず、「出席」についてですが、これまでの規定
では、欠席した例会の前後２週間のうちにメーク
アップをすることとなっておりましたが、今回、欠
席した例会のメークアップは同じ年度内であれば
OKということになりました。
　ですが、これをそのまま採用すると、毎回週報に
記載している例会出席率が出せなくなります。
　ご存知の通り、クラブ例会への出席はロータリー
の会員としての義務であり、その出席率が高いとい
うことは、例会が楽しく、充実しているということ
の証しであるわけです。
　これまでの前後2週間という垣根がなくなり、
年度内でメークアップすれば良いとなると、恐らく
ホームクラブへの出席率は全体的に相当下がること
になるでしょう。
　どのような世界においても、規制緩和は常に両刃の
剣であり、必ずしも良い事ばかりではありません。
　また、「会員増強」について、職業分類において
の制限が廃止され、職業分類の会員の適切な数をク
ラブが決定できることになりました。つまりは、適
切な数という意味はなくなったわけです。
　RIからの正式な「新しい手続き要覧」が来るまで
は、これらの決定が「せねばならない」のか「した
ほうがよい」あるいは「してもよい」ということな
のかまだ判りません。
　当、三条ロータリークラブとしては、そのことが
はっきりするまでは、定款・細則を変更しないとい
うことにいたしました。

元日

会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さんこんにちは。今年度クラブ会長
のお役目を務めます、若槻八十彦です。
どうぞよろしくお願い申し上げます。 
　とうとう新年度が始まりました。会長
ノミニ―をお請けしてからずっと頭を悩
ませていたことのひとつが、この会長あ
いさつでした。

　まずは、前年度の松永会長と西山幹事にお礼を申し述べた
いと思います。とても大変な1年間を無事に務めていただ
き、ありがとうございました。私は、松永会長、西山幹事
だったからこそ無事に務めあげることが出来たのだと思って
います。本当にありがとうございました。
　私も柳取幹事も、お二人に見習い、1年間務め上げたいと
願っているところであります。どうか三条クラブ会員の皆さ
ま、ご協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。
　本日、新会員の関 義実さんと、再入会の石倉政雄さんが
いらしております。のちほどご挨拶をいただきます。それか
ら米山記念奨学生のゴー・グエン・チー・チュン君が来てく
れております。のちほど奨学金をお渡しいたします。
　先ほど今年度第1回目の新旧理事役員会が行われ、前年度
の収支決算報告があり承認されております。また、3年毎に
行われているRI規定審議会で採択された決定事項のうち、
「クラブと地区に関する重要な変更」という書面が、6月21

日にRI日本事務局から送られてきました。これに関
して協議を行いましたので、あとでご報告させてい
ただきます。
　以上で、会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎国際ロータリー日本事務局より
　「7月ロータリーレートのご案内」
　　7月1日より　1ドル＝108円 （現行110円）
◎吉田RCより
　「7月記帳日変更のお知らせ」
　　7月の記帳日は、19日から12日に変更になりまし
た。お間違えのないようお願い致します。

◎地区事務所より
　「訃報のご連絡」
　2010-11年度 地区ガバナーの東山昕也様が6月25日
逝去されました。なお、葬儀は6月30日に執り行
われました。

◎大谷ガバナー事務所より
　「地区大会記念親睦ゴルフ大会のご案内」
　　　日　程　10月8日（火）
　　　場　所　松ケ峰カントリー倶楽部（上越市）
◎次週 10日（水）は、大谷光夫ガバナーの公式訪問です。
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若槻八十彦会長
　本日から会長のお役目をつとめさせていただきま
す。一年間よろしくお願いします。

渋谷健一さん
　2019～2020若槻年度の出航を祝福し、合わせて
久々に例会出席が出来ましたことでBOXに協力
します。

熊倉昌平さん
　若槻会長、柳取幹事さんのご活躍に期待しており
ます。

　好意と友情そして「中庸」でお願いします。
小出子恵出さん
　「若槻丸」の舟出を祝します。

関川　博さん
　新年度スタートです。若槻会長、柳取幹事よろし
くお願いします。
　関さん、石倉さん入会歓迎します。
柳取崇之さん
　新年度が始まりました。幹事としてがんばります
ので宜しく御願いします。

中條克俊さん
　新年度SAAを仰せつかりました。どうぞよろしく
お願い致します。

　石倉さん、これからよろしくお願いします。
松永一義さん
　楽々と昨夜、釣りに行って来ました。今年はアジ
が豊漁のようです。眠いです。

西山徳芳さん
　前年度は幹事で一年間お世話になりました。あり
がとうございました。

渡辺良一さん
　今年はゆっくり食事出来ます。
　石倉さん、関さん、ようこそ三条RCへ！よろし
くお願いします。

金子俊郎さん
　地区ロータリーの役目も6月末で何とか終わりまし
た。ありがとうございました。

　今年度、若槻新会長、柳取新幹事のスタート、心身
共に気を付け、頑張って下さい。

船越良則さん
　本年度、青少年奉仕、アクト委員長がんばりま
す。よろしくお願いします。

石倉政雄さん
　10年ぶりの再入会です。宜しくお願いします。
関　義実さん
　本日から宜しくお願い致します。
樺山　仁さん
　本日より新年度です。よろしくお願い致します。
アット云う間の半年が過ぎ若槻年度が楽しい年度
となります様に。

中村和彦さん
　若槻会長、柳取幹事、1年間よろしくお願いしま
す。体に気をつけて下さい。

渡辺勝利さん
　新年度会長若槻様、よろしく。前会長、幹事ご苦
労様でした。

斎藤弘文さん
　若槻会長、柳取幹事、おめでとう御座居ます。
荻根澤隆雄さん
　若槻丸の船出を祝して！
石倉さん、お帰りなさい。歓迎申し上げます。

説明、国際活動事業に関する補助金システムの紹介
ということで、おそらくは11月のロータリー財団月
間の中の例会日において、この辺の説明をすること
になると思います。
　また今年度は、この三条RCが担当する事になる
地区派遣奨学生が三条地区よりアメリカのニュー
ヨーク州に渡米することが決まっております。高橋
映華さん。8月にニューヨーク州の大学に入ります
のでその支援もしていきます。
　一年間、よろしくお願い致します。

　　青少年奉仕、ローターアクト並びにライラ委員会
　　　　　　　　　　　　　船越良則 委員長

本年度の委員会の目的は
１．ローターアクトクラブの活
　　動を積極的に推進し、ロー
　　タリアンとアクター同士の
　　親睦を深める
２．市内4クラブへアクトについ
　　て積極的に発信して協力体
　　制を深める。

３．アクターとの交流を深めて、楽しいローターア
クトを目指す。

４．ライラ研修への参加

　先月アクトの例会に参加したときに現役会員から
の要望として、とにかく会員増強協力を強く依頼さ
れました。三条クラブだけでなく、市内のクラブへ
の広報活動に特に力を入れたいと思います。皆様も
良い人材がいられましたらよろしくお願いします。
　RIの定款が変わりローターアクトクラブもRIの加
盟団体として含められることになりました。アクト
クラブもRIが独自な価値を認められたということら
しいです。アクトを地位がRIの認識からも高められ
たようです。私も勉強不足でよくわからないことが
多いのですが、7月6日に青少年奉仕合同会議が上越
で行われますのでそこで今一度勉強してこようと思
います。その後皆様にお伝えできることがあれば報
告させて頂きます。
　とにかく、ローターアクトクラブの立ち位置が少
し変わってくる中で、会員増強など皆様にご協力し
ていただく事が多くなると思います。
　今年度何卒ご協力をお願いいたします。

　　　　　　親睦・出席委員会　野水靖之 委員長
　今年度「親睦・出席委員長」
を頑張らせて頂くことになりま
した野水靖之です。どうぞ宜し
くお願い致します。
　2017年1月11日に、関川会員か
らのお誘いで三条クラブに入会
させて頂いてから本当に早いも
ので2年半が過ぎました。入会当

初はクラブの雰囲気に中々馴染めず毎週水曜日の例
会に足が向かなかったのですが、そんな私の内心を
感じ取って下さった先輩方が、暖かくお声掛け頂
き、仲良く接して下さり、夜の宴席でも二次会・三
次会と引っ張って頂き、今こうして入会わずか2年
半で「親睦・出席委員長」という大役を任命頂けた
のも、そうした先輩方のお蔭と心から感謝申し上げ
ます。
　しかしながら、入会当初の親睦委員長は五十嵐博
宣さん、そして昨年度は柳取崇之さんと、目配りや
気配りといった「空気を読む」ことに長けた素晴ら
しい先輩方。その後を受け継ぐことに、責任と戸惑
いを感じております。
　先輩会員皆様のような人生経験も乏しく、事ある
毎に配慮が足りず、多々ご迷惑をお掛けするやもし
れませんが、精一杯楽しみながら務めさせて頂きま
すので、どうかご理解とご協力を、そして暖かく背
中を押して頂けたらと思います。
　一年間どうぞ宜しくお願い致します。

　　　　　プログラム委員会　明田川賢一 委員長
　若槻年度のプログラム委員長を
仰せつかりました明田川です。
　ロータリー入門書によると例会
時間の半分はプログラムが受け
持っており、例会プログラムは
全くロータリー的であるべきで、
5大奉仕を具現するべき内容を立
案しなければならないと書いてあ

りました。一方、若槻会長は楽しい例会を企画し、
出席率が高くなるようにとも指示を受けました。
　プログラム委員会は高橋会員と近藤会員の2人の
ベテラン会員で構成しており、3人で知恵を絞りな
がら、上記5大奉仕を具現すべき且つ、楽しい例会
プログラムを企画してまいりたいと思います。
　尚、誰かのお話を聞きたいなどのリクエストがあ
りましたら私までご連絡ください。委員会で内容を
検討し、依頼に向かいます。
　どうぞ、一年間よろしくお願い申し上げます。

＜ 新 会 員 紹 介 ＞

氏　　名　　石倉　政雄
会 社 名　　㈱大成
役 職 名　　代表取締役
住　　所　　三条市荻島2050-10
趣　　味　　寺社巡り

氏　　名　　関　義実
会 社 名　　㈱GreatCompany
役 職 名　　代表取締役社長
住　　所　　三条市塚野目1-2-9
趣　　味　　ドライブ、ファッション、読書


